

# Presidenta ofrece cena en honor del Primer Ministro de China

25 MAY 2015



La Jefa de Estado, Michelle Bachelet, ofreció una cena de bienvenida en honor del Primer Ministro del Consejo de Estado de la República Popular China, Li Keqiang, en el contexto de la visita oficial que este país realiza en Chile. La celebración se llevó a cabo en el Patio Las Camelias del Palacio de La Moneda, hasta donde llegó la delegación completa de China que se encuentra en nuestro país. La cena estuvo marcada por el brindis de los dos mandatarios, donde la Presidenta destacó la cercanía de ambas naciones: "Estamos celebrando 45 años basados en el respeto mutuo y la confianza", dijo, la máxima autoridad del país.

ETIQUETAS :

#Relaciones

Exteriores